

# XPOS

## Kodim 0706 Temanggung Masuk Pekan Terakhir, Satgas Kebut Sasaran TMMD

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID)

Jun 2, 2023 - 20:43



*Warga Dan Satgas TMMD Bahu Membahu Kebut Pengerjaan sasaran Pengecoran Jalan*

**Temanggung-** Tak terasa pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke -116 Kodim 0706/Temanggung di Desa Kebangsari Kecamatan Kandangan kabupaten Temanggung telah memasuki akhir pekerjaan pengecoran jalan, yang berarti sisa hari waktu operasi bhakti TNI ini akan memasuki pekan akhir pelaksanaan, Jumat (02/06/2023).

Diketahui, selain menggelar serangkaian program fisik dan non fisik. TMMD juga menjadi salah satu sarana bagi prajurit TNI berkomunikasi dan berkontribusi

secara langsung di tengah-tengah masyarakat, dalam perbaikan jalan beton dengan Panjang : 825 m Lebar : 3m Tebal : 0,15 M, dengan : 98 % pekerjaan yang akan selesai.



Dansatgas Letkol Inf Sriyono S.I.P berharap, seluruh sasaran fisik yang telah diselesaikan bermanfaat sebesar-besarnya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dari segi perekonomian dan kemudahan kelompok tani menjangkau perkebunan kopi,

“Semoga bermanfaat dalam mendukung peningkatan ekonomi masyarakat sekitar, terutama bisa membantu menghubungkan jalan desa ke desa lain mempermudah perjalanan petani kopi yang ada di desa sekitarnya,” harapnya.

“Saya Komandan satgas TMMD ke 116 Sengkuyung Tahap I TA 2023 mengucapkan terima kasih atas dukungan penuh dari warga masyarakat Desa Kebangsari yang telah bahu membahu bersama bapak-bapak TNI dari Kodim 0706 Temanggung dalam sepanjang pelaksanaan kegiatan TMMD, dengan sasaran fisik berupa pengecoran jalan sejauh 850 meter, sudah dilaksanakan

tinggal sedikit lagi akan selesai.



"Semoga seluruh kegiatan fisik yang telah selesai dikerjakan bisa sama-sama dijaga agar manfaatnya bisa kita rasakan dalam jangka panjang," pintanya.

Dansatgas..! sapa tokoh warga masyarakat Desa Kebangsari di lokasi TMMD. Yaitu Marjito, turut bahagia lantaran hampir selesai seluruh sasaran fisik, hasil karya Kodim 0706/Temanggung lewat program TMMD ke-116. Selaku ketua di tengah masyarakat, ia menyampaikan terima kasih secara langsung kepada Dansatgas, Letkol Sriyono waktu meninjau disela pengerjaan pengecoran Jalan.

"Terimakasih kepada bapak-bapak TNI Kodim 0706 Temanggung, lewat program TMMD dalam wujud perbaikan jalan ini. Kami sangat bahagia dan mendapat manfaat atas pembuatan jalan ini sudah bagus dan rapi., Semuanya bermanfaat dan sebentar lagi akan selesai, sekarang kami bisa merasakan

manfaatnya, terima kasih bapak TNI Kodim 0706 Temanggung,” ungkapnya.



Turut mendampingi Dansatgas TMMD, Pjs Kasdim Kodim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin, Pelaksana harian (Plh) Pasiter , Kapten Inf Aris, Danramil 08 Kandangan Kapten Arh Martinus, Dan Unit Intel Letda Arm Budi S, Batiter Peltu Subiyanto Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda dan perangkat RT/RW Desa Kebangsari Dusun Tanjungan.

Pewarta : @ziz